
Stadtrat 
  

 
   
         

Sitzung vom 4. Juni 2024 

 

BESCHLUSS NR.  241 /  V4.04.71  

Anfrage 562/2024 
"Winterthurerstrasse in städtebauliches Konzept integrieren - Wunsch oder Realität?" 
Balthasar Thalmann (SP) 
Beantwortung 

 

Ausgangslage 

Am 27. März 2024 reichte das Ratsmitglied Balthasar Thalmann (SP) beim Präsidenten des 
Gemeinderates die Anfrage Nr. 562/2024 betreffend «Winterthurerstrasse in städtebauliches 
Konzept integrieren – Wunsch oder Realität» ein. Die Anfrage wurde am 2. April 2024 zur 
Beantwortung an die Abteilung Bau weitergeleitet. 

Dem Stadtrat liegt die Beantwortung der Abteilung Bau vor. 
 
 
 

Der Stadtrat beschliesst: 

1. Die Beantwortung der Anfrage Nr. 562/2024 betreffend «Winterthurerstrasse in 

städtebauliches Konzept integrieren – Wunsch oder Realität» des Ratsmitglieds Balthasar 
Thalmann (SP) wird genehmigt. 

2. Mitteilung als Protokollauszug an 

− Gemeinderat (durch Übermittlung der Beantwortung) 
− Abteilungsvorsteher Bau, Stefan Feldmann 
− Stadtschreiber Pascal Sidler 
− Abteilungsleiter Bau, Hans-Ueli Hohl 
− Abteilung Bau, Stadtingenieur Marcel Kauer 

 

öffentlich 

 


